Kinderfastnacht der Mainzer Kellergarde in der Kampagne 2024

O7. Februar 2024 um 15:11 Uhr
Klep erwettbewerb
& Maskenball

Frankfurter Hof Mainz, Eintritt frei Informationen & Anmeldung zum Wettbewerb:

www.klepperwettbewerb.de

Wir werden unterstützt von







Landeshauptstadt Mainz

Der 60ste K<mark>lepperwettbewerb</mark>

Das Kleppern ist ein alter Volksbrauch. Eine Klepper ist eigentlich nichts anderes als ein Lärminstrument, mit dem man den Winter und die bösen Geister vertreiben wollte.

Sie besteht aus zwei kleinen Holzblättchen, welche an einem Ende etwas eingekerbt sind, damit man sie beim Aufeinanderschlagen besser in der Hand halten kann. Das Kleppern war früher in Mainz sehr verbreitet, kam aber etwas aus der Mode.

Vor sechzig Jahren, bei einer Veranstaltung der Mainzer Kleppergarde, erklärte der damalige Oberbürgermeister Franz Stein, dass die Mainzer Kinder gar nicht mehr kleppern könnten. Dies wollte der damalige Bürgermeister Karl Delorme nicht so stehen lassen und rief spontan den ersten Klepperwettbewerb der Mainzer Jugend ins Leben.

Veranstalter sind das Amt für Jugend und Familie der Landeshauptstadt Mainz und die Mainzer Kleppergarde. Der Klepperwettbewerb ist Teil der großen Kleppergarden-Kinderfastnacht mit Musik, Tanz und kleinen Vorträgen.

Alle großen und kleinen Narren kommen einfach möglichst originell kostümiert zur Veranstaltung. Der Eintritt ist frei und jedes Kind erhält eine Brezel und ein Getränk. Die Veranstaltung endet gegen 18.00 Uhr.

Informationen & Anmeldung zum Wettbewerb: www.klepperwettbewerb.de